



Newsletter notre soleil suisse Été 2022

Zurich, fin juillet 2022

Chers parrains,

Chers amis du soleil,

Un grand merci à vous tous pour votre soutien continu à nos projets solaires. Les femmes de "Notre Soleil" du Burkina Faso adressent également leurs sincères remerciements. J'aimerais vous faire savoir ce que notre association a vécu et ces 6 derniers mois.

1. La Situation au Burkina Faso

Le Burkina Faso doit faire face actuellement à trois crises simultanées. Comme presque partout dans le monde, à la pandémie de corona a suivi une crise économique. Depuis un coup d'État militaire en début d'année, politique et administration sont en pleine mutation. Enfin, des groupes de l'État islamique sèment l'incertitude dans tout le pays avec des raids dans certaines provinces. Cela rend la vie quotidienne plus difficile et plus chère, et dans les zones périphériques, l'approvisionnement de la population est souvent à peine assuré.

La vie des grandes villes reste en grande partie normale et le besoin de solutions solaires pour la vie quotidienne n'a pas changé. Heureusement, la montée en puissance de Solafrique est aujourd'hui achevée et l'entreprise a jusqu'à présent pu réaliser tous ses projets sans problème.

Corona et l'insécurité actuelle ont empêchés les membres de notre bureau d'effectuer des visites au Burkina Faso pendant près de 3 ans, mais la communication s'est intensifiée et nous sommes satisfaits de l'état des projets.



Formation en horticulture biologique



Une fontaine publique bâtie par Solafrique

2. Trois jardins pour associations de femmes

Les trois jardins communautaires que nous soutenons ont reçu des abris construits par les femmes elles-mêmes pour y stocker outils de jardin et produits. Tous ont aussi une petite chambre pour que les femmes puissent y passer la nuit. La formation en horticulture biologique est actuellement toujours en cours (compostage, production de semences, production de semis, etc.) En raison de l'obscurité qui règne après 18 heures au Burkina Faso, et aussi pour la sécurité des femmes, notre association notre soleil suisse leur a financé l'éclairage solaire, que Solafrique installera d'ici peu. Nous espérons établir des jardins communautaires en collaboration avec la FEM, dont les priorités sont désormais le changement climatique, la dégradation des terres et la biodiversité. Des demandes de renseignements ont déjà été reçues.



Formation en horticulture biologique

3. Le Projet Champs»

Le soutien au "Projet Champs" s'est également poursuivi, grâce à des dons privés ciblés. Il s'agit de sécuriser l'existence d'une association de 13 jeunes femmes en créant une entreprise agricole (élevage bovin, agriculture, potager) grâce à une aide au démarrage. Ce qui paraît être une tâche facile s'est en fait révélé être une aventure assez complexe, mais aussi très instructive.

4. L'entreprise Solafrique

Le transfert déjà annoncé de 60% des actions de la société, et donc également le soutien étroit de la société, a été mené à bien. Le nombre de projets solaires ne cesse d'augmenter et l'objectif tant attendu d'une entreprise fonctionnant à partir de ses propres ressources est maintenant atteint. Malgré la situation politique confuse du pays, Solafrique a pu réaliser de nombreux nouveaux projets tels que l'éclairage et le forage de puits. Grâce au camion de forage, Solafrique est même devenu un spécialiste recherché de la construction de puits. Une gestion locale indépendante est également essentielle pour l'un de nos grands objectifs: la création d'un centre solaire de production et de formation.



L'équipe de forage de Solafrique

5. Création d'un centre solaire à Bama

La planification du centre solaire a préoccupé le bureau de notre soleil suisse et ses partenaires au Burkina Faso (notre soleil et Solafrique). Malheureusement, le changement politique a poussé les autorités locales - avant même que le projet ne puisse être soumis à un bailleur de fonds du côté suisse - à exiger l'utilisation immédiate du terrain à bâtir acheté, sous menace d'expropriation. Cela nous a obligés à prendre des mesures d'urgence, à la mise en œuvre coûteuse va à l'encontre du plan initial. Pour notre association, cela signifie que la situation locale doit être clarifiée avant que le projet de centrale solaire ne soit soumis à des donateurs potentiels.

Avec mes salutations ensoleillées,

Franziska Heusser
Hochstrasse 68
8044 Zürich

Tel. 044 322 64 22
NATEL 079 328 45 67

fheusser@bluewin.ch
www.solafrique.ch
www.notresoleilsuisse.ch

Verein notre soleil suisse, 8000 Zürich, PC 61-419994-4, IBAN: CH61 0900 0000 6141 9994 4

L'association est exempte d'impôts et les donations peuvent être déduites de vos revenus.



Un forage réussi

6. Présence sur le Web

Avant l'activation définitive de notre nouveau site internet www.notresoleilsuisse.ch, vous pouvez déjà y jeter un coup d'œil sur www.solarfrauen.ch. Nous espérons pouvoir terminer notre nouvelle version avant l'automne. Un grand merci d'avance à notre webmaster Diana Hornung.

7. Bureau de l'association

Après de nombreuses années au service de l'association, notre trésorier Hans Leu souhaite se concentrer sur un peu moins de tâches et, comme annoncé cet hiver, quittera notre bureau. Il mérite toute notre gratitude pour son grand engagement. Nous recherchons un successeur et serions heureux de pouvoir acquérir 1-2 nouveaux membres du bureau de l'association.

J'espère que vous continuerez à nous apporter votre soutien fidèle. Vous trouverez ci-joint deux bulletins de versement (QR + BVR) pour une donation éventuelle. Je serai également heureuse pour chaque nouvelle demande d'adhésion.